Als lebenslange Frankreichfans singen wir Chansons, welche auch diejenigen, die vom Lehrbuch «Müller» im Französisch-Unterricht vieles vergessen haben, verstehen. Wolf hat mehrere Bücher über Erfahrungen und Beobachtungen in der Grande Nation geschrieben, und in Form von kurzen Erzählungen wird z.B. die Sache mit dem «Grand lit», dem «Küssen», dem «Wein» oder dem «WC-Papier» augenzwinkernd betrachtet.

Wer schon in Frankreich war, kann in Erinnerungen schwelgen, alle andern bekommen sicher Lust auf eine Reise dorthin.